

Tag der offenen Tür – in diesem Jahr online

Am 06. Februar 2021 lud die Burgschule zum virtuellen Infotag ein. Schulleiter Martin Raisch und die stellvertretende Schulleiterin Kathrin Kromer begleiteten die Besucher im Livestream durch den Tag.

Des Weiteren standen mehrere Eltern und Lehrer sowie ein ehemaliger Schüler im Live-Chat für Fragen der Kinder, Eltern und sonstigen Interessierten zur Verfügung. Auf diesem Weg fand ein reger Austausch statt. Immer wieder wurden auch Fragen in den Livestream der Schulleitung aufgenommen und natürlich ebenfalls beantwortet.

Im Anschluss an den Livestream gab es für die Besucher die Möglichkeit, sich im virtuellen Schulhaus der Burgschule zu bewegen. Hier hatten alle am Schulleben Beteiligten zu vielen Themen kleine Videos verfasst, die durch einfaches Anklicken angeschaut werden konnten.

Vielen Dank an alle für die tollen und abwechslungsreichen Informationen per Video.

Sowohl die Begrüßung mit kurzer Vorstellung der Burgschule, als auch der virtuelle Rundgang, stehen noch bis zur Schulanmeldung am 11.03.2021 auf der Homepage der Burgschule zur Verfügung.

www.burgschule-koengen.de

